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～後期の学級生活の向上を目指して～
義務教育最後の学級役員となります。有終の美を飾れるよう、力を合わせて学級生活の

向上に全力で取り組んでほしいと思います。

３年１組・３組後期学級役員
【学級委員長：和泉 萌】

後期学級委員長になりました。中学生活最後ということで、私は、「行きたくなる学

級」を目指します。全員で卒業したときに、楽しかったなとみんなが思えるようにした

いと思います。日々を楽しく過ごせるようにみんなで雰囲気を盛り上げていきましょう。

【学級副委員長：石塚 哲真】

僕は中学校３年間の最後の学級役員で副委員長になりました。書記や会計などは経験

していますが、副委員長は初めてなので、自分の仕事を忘れずに頑張りたいと思います。

【学級書記：阿部 喜史】

僕自身、学級役員をやるのは

１年生以来で書記も初めてやり

ます。分からないこともありま

すが、同じ書記の由貴さんと協

力して仕事をしていきたいと思

います。そして学級委員長もサ

ポートをしながら、最高の３年

１組となって卒業を迎えられる

ように頑張りたいと思います。

これから約５ヶ月間、よろしく

お願いします。

【学級書記：上遠野由貴】

私は、学級役員になるのは最

初で最後なので、楽しみながら

頑張りたいです。同じ書記の喜史くんや学級役員のみんなに迷惑をかけてしまうかもし

れませんが、委員長や副委員長のサポートも頑張ります。

【学級会計：上遠野瑞貴】

僕は、中学校生活最後の学級役員になりました。今回は会計になりました。会計とい

う仕事は初めて体験するのでしっかりと仕事ができるように頑張っていきたいと思いま

す。

【学級会計：秋田 優花】

私は後期会計になりました。初めてなので全然分からないことだらけですが、前期会計だ

った朱音さんと哲真くんに教えてもらい、集めたお金をしっ

かりと先生に渡せるように瑞貴くんと一緒に協力して頑張り

たいと思います。よろしくお願いします。

【３組学級委員長：眞尾 千尋】

私が、後期学級委員長になって頑張りたいことは、みんなを

まとめられる学級委員長になりたいということです。私も学級

委員長として頑張ります。あまりみんなに迷惑をかけないよう

にしたいです。良い３組になれるように一生懸命頑張りたいで

す。

３年２組後期学級役員
【学級委員長：佐藤 翔吾】

今回後期学級委員長になりました佐藤翔吾です。初めて委員長になりますが、このクラス

のみんなが第一希望に合格できる力をつけられる学級を目指して頑張ります。３月までよろ

しくお願いします。

【学級副委員長：阿部 優香】

後期学級副委員長になった阿部優香です。前期も副委員長をやらせていただきました。そ

の経験を生かして、今度は委員長の佐藤翔吾くんと力を合わせていきたいと思います。明る

くて良い学級作りをしていきたいと思います。よろしくお願いします。

【学級書記：増子 椋太】

僕は今回、学級書記になり

ました。学級書記になるのは

初めてなので、実佑さんに聞

きながら協力して頑張ってい

きたいと思うのでよろしくお

願いします。

【学級書記：秋田 実佑】

私は、前期に引き続き学級

書記をやることになりまし

た。今回で最後になりますが、

自分の仕事に責任を持って頑

張って取り組んでいきたいと

思います。

【学級会計：大和田稀也】

今回、後期学級会計になりました大和田稀也です。僕は今回、初めて会計になりました。

会計の仕事を忘れずに責任を持って集金などを集めたいと思います。よろしくお願いします。

【学級会計：草野 勇希】

今回私は、後期学級会計になりました。会計になるのは２回目です。前回はいろいろと分

からないことばかりで仕事がうまくいかないときがありましたが、今回はきちんと仕事を成

し遂げたいと思います。


